

五つの宝



泉八小だより 第10号

R3.9.9

校長 井上 雅晴

運動会に向けて…

縦木の誇り 神楽の練習

2年振りの運動会に向けて、子どもたちも一生懸命に練習や準備に励んでいます。特に縦木神楽の練習には早くから取り組み、毎週、舞いや太鼓の練習に汗を流しています。神楽保存会の皆さんに御指導をいただき、みるみる上達していく姿に、職員は内心焦っています(秘です！)。

職員も縦木天満宮例大祭に向けて、6月から神楽の練習に取り組んでいるのですが、なかなか覚えられません…△ 右足？左？あれれ??…トホホです

もちろん練習のあとはみんなですみ消毒！ 新型コロナウイルス感染症対策にもできる限り取り組んでいます。

縦木神楽は今年の運動会のラストを飾ります！

乞うご期待！



運動場もきれいになりました！



撮影のため一時マスクを外しています

PTA美化作業その2

夏休み最後の日曜日に、PTAや育栄会の皆さんをはじめ地域の方々に、運動場の周囲を中心に校内の隅々まで草刈りをしていただきました。今年は雨も多く草の成長も早いようで、前回の作業の後、あっという間に伸びていましたが、半日かけて見違えるようにきれいになりました。ご協力ありがとうございました。

老人会は花壇の整備で お・も・て・な・し！



縦木老人会の皆様には、校門周辺の花壇の整備をしていただきました。

子どもたちも少しかけお手伝いも…子どもたちも花壇の花々も気持ちよさそうでした。きれいな花のおもてなしで運動会当日はお待ちしています。

岩奥産業株式会社 ～地域貢献事業～



岩奥産業株式会社様には、地域貢献事業の一環として、低くなって、雨が降るたびに水が溜まっていた運動場に山砂を入れて、整地作業をしていただきました。

廃品回収の運搬に引き続き、大変お世話になりました。

